

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Dalam penelitian ini jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian lapangan (field research) yaitu suatu penelitian langsung ke lokasi penelitian untuk mendapatkan data-data yang diperlukan. Sifat penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, yakni penelitian yang menggambarkan situasi-situasi sosial yang lebih jelasnya. Data yang dikemukakan kemudian dianalisis untuk mendapatkan kesimpulan yang benar dan akurat. Pendekatan yang dilakukan adalah pendekatan kualitatif, yaitu meneliti yang lebih banyak memanfaatkan dan mengumpulkan informasi secara mendalam terhadap fenomena yang diteliti.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini mengambil lokasi pada Pertokoan Masjid BI Tengah Martapura, Jalan Sukaramai, Cindai Alus, Kec. Martapura, Banjar, Kalimantan Selatan 70713

C. Data dan Sumber Data

1. Data

Data adalah keterangan atau bahan nyata yang dapat dijadikan kajian (analisis atau kesimpulan). Data yang akan digali dalam penelitian ini adalah terdiri dari data primer dan data sekunder.

- a. Data Primer : Pada data primer ini peneliti memperoleh secara langsung dari Informan mengenai beberapa hal informasi dan keterangan, seperti tentang Pelaksanaan prinsip 5C pada pembiayaan murabahah sebagai upaya meminimalisir pembiayaan bermasalah.
- b. Data Sekunder : Pada data skunder ini peneliti memperoleh informasi yang dilakukan secara tidak langsung dari sumbernya, seperti buku-buku dan jurnal mengenai struktur organisasi data kearsipan, dokumen, laporan-laporan dan sebgainya yang berkenaan dengan penelitian ini. Data sekunder merupakan data tambahan untuk melengkapi data primer. Data tambahan yang dimaksud peneliti meliputi dokumen atau arsip yang didapatkan dari berbagai sumber ataupun foto-foto pendukung yang berkaitan dengan penelitian ini.

2. Sumber Data

a. Informan

Informan adalah orang yang memberi informasi. Informan dalam penelitian ini adalah pihak yang dapat memberikan keterangan yang berkaitan dengan masalah yang diteliti. Informan dalam hal ini adalah Pimpinan BMT Al-Karomah Martapura

b. Dokumen

Dokumen yaitu data yang diperoleh dari hasil catatan yang berkaitan dengan data yang diperlukan, seperti arsip-arsip, foto-foto dan lain-lain.

D. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengolahan data merupakan langkah-langkah atau proses yang dilakukan oleh penulis dalam mengolah data-data untuk keperluan dalam melakukan penelitian ini. Teknik pengolahan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan cara kualitatif. Teknik pengolahan data dalam penelitian ini meliputi:

1. Editing, yaitu mengecek dan mengoreksi data yang terkumpul dari hasil wawancara bahasa lisan untuk diolah dalam bentuk paparan bahasa tulisan serta mengoreksi kekurangannya
2. Klasifikasi, yaitu mengelompokkan data sesuai dengan permasalahannya sehingga memudahkan dalam penguraian laporan hasil penelitian.
3. Deskripsi, yaitu menguraikan data dan menyusun kembali data yang telah ada terhimpun dalam uraian yang sistematis.

E. Analisi Data

Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kualitatif. Data yang dianalisis penulis adalah data Pelaksanaan Prinsip 5C pada Pembiayaan Murabahah dalam upaya meminimalisir

pembiayaan bermasalah di BMT Al-Karomah Martapura, dan data pembiayaan murabahah. Setelah data diolah sebagaimana diuraikan dalam teknik pengolahan data di atas, selanjutnya dilakukan analisis data terhadap permasalahan yang dirumuskan terdahulu.